## Interfraktioneller Antrag

(Antrag Nr. 15-0964/2018)

Eingereicht am 16.04.2018 um 15:14 Uhr.

# Dringlichkeitsantrag Public Viewing auf dem Weißekreuzplatz

#### Antrag

Einem Bericht der HAZ vom 27. März 2018 ist zu entnehmen, dass der Veranstalter Gastrotrends eine

WM-Großveranstaltung mit 2000 bis 3000 Gästen an zentraler Stelle in der Oststadt anbieten will. Das

Event ist auf dem Weiße-kreuzplatz geplant.

Der Stadtbezirksrat Mitte möge daher folgende Beschluß fassen:

- 1. Auf dem Weißekreuzplatz findet zur Fußball-WM 2018 keine Public-Viewing-Veranstaltungen statt.
- 2. Die Verwaltung wird aufgefordert einen geeigneteren Standort, z.B. den Goseriedeplatz, zu finden.
- 3. Sollte ein Veranstaltungsort im Bereich des SBR-Mitte gefunden werden, ist der SBR-Mitte vorher darüber zu informieren.

#### Begründung

Zu 1.

Der Weißekreuzplatz wurde zu Recht in das Sicherheitskonzept der Landeshauptstadt Hannover ausdrücklich aufgenommen. Es ist zu beobachten, dass solche Veranstraltungen in den letzten Jahren zu trinkfreudigen Ereignissen geworden sind. Das ist für die Entwicklung des Platzes nicht förderlich. Außerdem ist der Platz ringsherum hauptsächlich geprägt von Wohnbebauung. Aus diesen Gründen ist eine Großveranstaltung dieser Art dort nicht zielführend.

#### Zu 2.

Eine zentrale Veranstaltung ist eher in der Stadtmitte geeignet, wie z.B. auf dem Goseriedeplatz, der erheblich mehr Fläche bietet, zentrale liegt und mit dem ÖPNV gut angebunden ist. Außerdem hat die Verwaltung bei der Gestaltung des Goseriedeplatzes außdrücklich darauf hingewiesen, dass "der Platz bespielt werden kann".

#### Zu 3.

Es ist schon verwunderlich, dass so eine Planung, auch nicht Ansatzweise, dem zuständigen Stadtbezirksrat vorher mitgeteilt wird. Deshalb fordert der Stadtbezirksrat Mitte vollumfänglich vorher von solchen Planungen in Kenntnis gesetzt und um Stellungnahme gebeten zu werden.

### Hannover / 16.04.2018